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17 ноября в средней общеобразователь-
ной школе Горки-10 прошло посвящение 
в первоклассники «Мы теперь не про-
сто дети, мы теперь ученики!»

Как рассказала нам заместитель директора 
школы Крылова Галина Ивановна, традиционно 
это мероприятие проводится в здании, где учатся 
младшие классы, но в этом году – в связи с большим 
количеством гостей – посвящение в первоклассники 
перенесли в большой актовый зал. Церемония полу-
чилась невероятно торжественной и трогательной. 
Малыши ждали своего выхода в коридоре, а после 
того, как причина собрания была объявлена присут-
ствующим, ребята прошествовали в зал под апло-
дисменты публики.

Первых классов в школе – три. Каждый из них 
подготовил праздничную программу из песен, сти-
хов, частушек. Не ударили в грязь лицом и старше-
классники: они приветствовали младших товарищей 
поздравлениями, танцами, а пятиклассники даже по-
казали сценку о ложных друзьях каждого школьника: 
двойке, лени, зазнайстве и т.д. Все это было сделано 
с душой, поэтому наверняка запомнится и 1 «А», и 1 
«Б», и 1 «В» классам надолго, тем более, что ребята 
не знали заранее, что для них приготовлено, и в про-
грамме мероприятия было немало сюрпризов.

В этот день особым гостем праздника был Глава 
сельского поселения Успенское Александр Валерье-
вич Смирнов. Он вручил ребятам подарки от губер-
натора Московской области: портфель, в котором 
были ручка, диск и необычная книга о нашей Роди-
не. Необычна она тем, что стоит открыть ее, сразу 
начинает играть гимн Российской Федерации. Этот 
подарок стал символичным посвящением малышей 
в равноправных граждан нашей страны.

После того, как официально-торжественная 
часть праздника закончилась, классы разошлись по 
своим кабинетам, где их ждало чаепитие.

Однако, на этом веселье не закончилось. Букваль-
но на следующий день, 18 ноября, в школе прошел 
Осенний бал. Надо сказать, что школа в Горках-10 
славится своими традициями. Вот и Осенний бал – 
тому пример. Каждый год у этого мероприятия есть 
тема. На этот раз темой бала стала мода в сочетании 
с… экологией. Участники бала проявили чудеса изо-
бретательности и продемонстрировали замечатель-
ный вкус, смастерив необычные наряды из самых, 
казалось бы, прозаичных материалов вроде полиэти-
леновых пакетов и прочих подобных субстанций. 

Очень важно отметить, что такие мероприятия 
СОШ «Горки-10» всегда проводит не для «галочки», 
а для себя, ведь так важно, чтобы дети не просто 
получали необходимые знания, но и росли разно-
сторонне талантливыми, умеющими радоваться и 
ценить прекрасное людьми.

15 ноября 2011 года в помещении 
Дома культуры «Успенское» прошли пу-
бличные слушания по вопросам бюд-
жета и социально-экономического раз-
вития сельского поселения Успенское 
на 2012 год. Официально - публичные 
слушания проводятся в соответствии с 
Решениями Совета депутатов сельского 
поселения Успенское Одинцовского му-
ниципального района от 01.11.2011 № 
1/22 «О проекте решения Совета депу-
татов сельского поселения Успенское «О 
бюджете сельского поселения Успенское 

Как мы все знаем, 4 декабря 2011 года нам 
предстоит выразить свою позицию на  выборах де-
путатов Государственной Думы Федерального Со-
брания Российской Федерации и депутатов Москов-
ской областной Думы. Именно потому, что выборы 
в Государственную Думу РФ совмещены с выборами 
в законодательный орган Московской области, они 
имеют особенности, на которые следует обратить 
особое внимание всем избирателям.

Что касается выборов в Государственную Думу 
РФ, то здесь ситуация ясна и понятна. 

В соответствии с действующим законодатель-
ством, депутаты Государственной Думы избираются 

ОБРАЩЕНИЕ ГЛАВЫ СЕЛЬСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ УСПЕНСКОЕ  
АЛЕКСАНДРА СМИРНОВА

Уважаемые жители сельского поселения Успенское!
В преддверии выборов в Государственную Думу Феде-

рального Собрания Российской Федерации и в Москов-
скую областную Думу мне хотелось бы поговорить с вами 
о следующем.

Мы с вами – люди взрослые и думающие – уже давно 
не питаем никаких иллюзий по поводу быстрых перемен. 
Кто-то справедливо считает, что перемена положения 
вещей в стране – дело долгое, связанное с массой кропот-
ливой работы, кто-то просто разочаровался в политиках 
и их предвыборных обещаниях. Я полностью согласен и 
с теми, и с другими. По словам Отто фон Бисмарка, «ни-
когда столько не лгут, как во время войны, после охоты и 
перед выборами». Тем не менее, я призываю всех прийти 
4 декабря на избирательные участки и проголосовать. На 
мой взгляд, для этого есть ряд веских причин.

Во-первых, если мы посмотрим на недавние полити-
ческие события в мире, мы увидим, что народ так или 
иначе добивается того, чего хочет. Он в состоянии вы-
сказать свое мнение и сделать так, как считает нужным.

Во-вторых, я думаю, что у каждого из нас есть своя 
точка зрения на то, какой должна быть страна. Так вот 
вместо того, чтобы рассказать о ней друзьям и соседям, 
лучше открыто и официально заявить о ней, поставив 
отметку напротив выбранной вами политической пар-
тии и фамилии кандидата в депутаты.

В-третьих, не зря говорят, что плохое правительство 
делают хорошие люди, не пришедшие на выборы. Чтобы 
этого не допустить, чтобы создать то правительство, при 
котором будут расти и развиваться наши дети, нам всем 
нужно идти на выборы и голосовать за близких нам по 
духу, достойных людей. В предвыборных списках есть 
такие люди!

по федеральному избирательному округу пропор-
ционально числу голосов, поданных за федераль-
ные списки кандидатов в депутаты Госдумы, то есть 
эти выборы будут осуществляться по партийным 
спискам. 

Ряд политических партий своевременно заре-
гистрировали федеральные списки кандидатов в 
избирательном бюллетене. На основании решения 
Центральной Избирательной Комиссии Российской 
Федерации эти партии будут внесены в бюллетень 
для голосования. 

ОФИЦИАЛЬНО

БЮДЖЕТ НА 2012 ГОД

ВЫБОРЫ

ОСЕННИЕ СОБЫТИЯ  
ШКОЛЬНОЙ ЖИЗНИ

Продолжение на 3 с. >> 

Продолжение на 2 с. >> 

ВНИМАНИЕ!
 Уважаемые жители и гости сельского поселения Успенское!

3 декабря 2011 г.  
в селе Иславское состоится торжественное открытие памятника,  

посвященного воинам Великой Отечественной войны 1941-1945 гг.  
Начало мероприятия - в 11.00
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ПРАЗДНИКИ ОФИЦИАЛЬНО

на 2012 год» и от 01.11.2011 № 2/22 
«О назначении публичных слушаний 
по проекту решения Совета депута-
тов сельского поселения Успенское «О 
программе социально-экономического 
развития на 2012 год». 

На публичных слушаниях присут-
ствовали: Председатель Совета депу-
татов сельского поселения Успенское 
Горяев Владимир Владимирович, 
Глава сельского поселения Успенское 
Смирнов Александр Валерьевич, за-
меститель Главы сельского поселения 
Успенское Бирюков Рустам Шами-
льевич, начальник Управления соци-
ально-экономического развития ад-
министрации сельского поселения 
Успенское Кочевалина Светлана Алек-
сандровна, секретарь публичных слу-
шаний Антонова Татьяна Яковлевна и 
жители нашего поселения. 

Открыл публичные слушания Вла-
димир Горяев, Александр  Смирнов  
осветил основные направления бюд-
жетной и социальной политики адми-
нистрации сельского поселения Успен-
ское на 2012 год и предоставил слово 
для доклада заместителю Главы сель-
ского поселения Успенское Рустаму 
Шамильевичу Бирюкову. 

Пояснив, что вопросы бюджета и 
социально-экономического развития 
тесно взаимосвязаны между собой, 
Бирюков Р.Ш. предложил рассмотреть 
их одновременно.

Итак, прогнозируемая доходная 
часть бюджета сельского поселения 
Успенское на 2012 год составляет – 
626 676 тыс.руб. В первую очередь 
она формируется из налоговых до-
ходов: земельного налога и налога на 
доходы физических лиц. Тем не менее, 
необходимо помнить, что, в связи с 
ситуацией на финансовом рынке, про-
гнозируемые налоговые поступления, 
скорее всего, будут скорректированы 
в ходе исполнения бюджета, в част-
ности в части поступлений в бюджет 
земельного налога.

Расходная часть проекта бюдже-
та сельского поселения Успенское на 
2012 год, опубликованного в сред-
ствах массовой информации, состав-
ляет – 593 820 тыс. руб. Рустам Шами-
льевич предложил увеличить эту сумму 
на 5 767 тыс. руб., которые необходи-
мы для текущего ремонта МОУ «СОШ 
«Горки-10». Таким образом, расходная 
часть предлагаемого к утверждению 
бюджета составила 599 587 тыс. руб.

В итоге профицит бюджета равен 
27 089 тыс. рублей. 

Так как около 75% бюджета плани-
руется направить на мероприятия, по-
священные социально-экономическо-
му развитию Успенского, Р.Ш.Бирюков 
начал с обсуждения именно этой темы 
собрания. 

Cоциальная политика 
На ее проведение предусмотрено 17 

120 тыс. рублей. Надо отметить, что 
раньше на эти цели никогда не выде-
лялись суммы такого размера. В спи-
сок мероприятий в рамках проведения 
социальной политики значатся: 

- социальная поддержка по оплате 
жилищно-коммунальных услуг инва-
лидам и участникам боевых действий, 

- компенсационная выплата много-
детным семьям, 

- компенсация по оплате жилищно-
коммунальных  услуг отдельным кате-
гориям граждан, 

- компенсация по оплате жилищно-
коммунальных услуг инвалидам обще-
го заболевания,  

- оказание адресной социальной по-
мощи, 

- доплата к пенсиям участникам и 
ветеранам Великой Отечественной во-
йны, проживающим на территории 
сельского поселения Успенское, 

- возмещение расходов по земельно-
му налогу в размере 75-ти процентов 
пенсионерам, постоянно проживаю-
щим на территории сельского поселе-
ния Успенское, 

- доплата к пенсии лицам, при-
знанным в порядке, установленном 
действующим законодательством ин-
валидами, постоянно проживающим 

БЮДЖЕТ НА 2012 ГОД

Подарок  
ко дню  
матери

27 ноября в нашей стране отмечается День ма-
тери. В связи с его празднованием и в соответствии 
с Постановлением Главы Одинцовского муници-
пального района Московской области Александра 
Георгиевича Гладышева от 17.11.2011 года № 172 
ПГл на основании представления Главы сельско-
го поселения Успенское Александра Валерьевича 
Смирнова,  медалью «Материнская слава Одинцов-
ского района « награждаются жительницы сельско-
го поселения Успенское Гокун Наталья Валентинов-
на, Новицкая Маргарита Васильевна, Панагасова 
Любовь Евгеньевна, Тимофеева Нина Петровна.

Поздравляем вас, наши дорогие! Желаем вам 
и всем остальным мамам нашего поселения 

здоровья, счастья, сил и благодарных,  
заботливых детей!

5 декабря 2011 года исполнится  70 
лет со дня битвы под Москвой. Те хо-
лодные дни стали последними в жизни 
тысяч советских солдат, изгнавших 
врага с родной земли Подмосковья. 
Однако, как бы парадоксально это не 
звучало, жизнь не останавливалась и 
тогда. 26 ноября свое семидесятиле-
тие отмечает жительница поселка 
Горки-10 Надежда Петровна Медве-
дева. Ее мать, Параскева Казенкова, 
родила ее в тот момент, когда с неба 
на землю непрерывно летели страш-
ные бомбы и снаряды.

- Я не одна такая, - говорит Надежда 
Петровна, - тогда многие рождались в таких 
же условиях и матери не знали, сколько Бог 
отмерил их детям. Мой отец работал на воен-
ном заводе и имел бронь, но  ушел доброволь-
цем на фронт, когда немцы уже были под 
Москвой. Он погиб, выполняя особое зада-
ние: был связистом и летел в самолете нала-
живать связь с другой частью фронта. В них 
попал снаряд, и погибли все, кто находился 
в самолете. Когда папа был еще жив, а мама 
была беременна мной, он писал в письмах: 
береги себя и того, кого носишь под серд-
цем. А в другом письме написал: береги себя 
и надежду. Так я и стала Надеждой. 

- Ваша мама рассказывала, как вы родились?
- Да, в день своего восьмидесятилетия. 

Осенью 41 года мама была уже на сносях. 
Она работала в Москве и ходила пешком по 
Минскому шоссе. Шли танки, летели само-
леты, немец сбрасывал и бомбы и снаряды, 
но военные не могли ее подвозить, таков 
был приказ начальства: гражданских не 
брать. В один из дней она пряталась в ку-
стах и несильно ушиблась, но – кое-как вы-
бралась и в тот же день ее отвезли на санях 
в здравницу. Там-то я и появилась. И, ког-
да я уже родилась, немцы начали отступать 
и бомбить все подряд, не глядя ни на что. 
Медсестры раздали всех новорожденных 
мамочкам и сказали: «Ложитесь прямо на 

детей, прикрывайте своим телом, чтобы,  
если попадет бомба, погибли все, чтобы 
дети не оставались, не мучились». Но мы 
выжили.  В той же здравнице, в Перхуш-
ково, я через много лет родила своего сына.

- Что вы помните из военных дней?
- Помню, как торговали с мамой дро-

вишками на станции Жаворонки. Когда 
крепчал мороз, мама ходила в лес собирать 
сучки, а потом мы их продавали. Я стояла 
рядом с ней и кричала: «Купите дровишки 
– сухие, хорошие!» Мне было всего четыре 
года, и люди покупали дрова, наверное, 
жалко было меня. Это было необходимо, 
нам совсем было нечего есть, а на выручен-
ные деньги мама могла купить мне кружку 
молока. Мы собирали с полей гнилую кар-
тошку, мама толкла ее, процеживала, от-
жимала, а потом жарила и меня этим кор-
мила. Не очень это приятно, надо сказать. 
Делала она и кофе из желудей. Созреет дуб, 
мы собираем желуди, кладем их на печку, 
жарим, потом трем на терке и заливаем ки-
пятком – вот тебе и кофе.

- Надежда Петровна, каким был для Вас День 
Победы?

- Я очень хорошо помню салют и свет 
прожекторов. Когда объявили победу, все 
радовались, а мы с мамой ревели, потому 
что нам некого было ждать: извещение о 
гибели папы пришло еще в 44-м году. Всю 
мамину семью из Тверской области эвакуи-
ровали в Новосибирск. Отец ее умер по до-
роге.  Тогда, в День Победы, мы плакали, 
потому что мама осталась совершенно одна 
со мной на руках.

- Кем же она работала?
- Она работала на детской кухне на Лес-

ной улице, мыла бутылочки для детского 
питания, затыкала ваткой, а потом их раз-
давали детям. Я оставалась дома одна. На-
верное, благодаря этому выросла самосто-
ятельной. Позже мама получила квартиру 
в Новошихово как вдова погибшего воина. 

Больше она замуж не выходила и жила 
в этой квартире до тех пор, пока по со-
стоянию здоровья мы не перевезли ее к 
нам. Не стало ее 12 лет назад, на пас-
хальную неделю в четверг. Я благодарна 
своей маме за то, что она мне и жизнь дала, 
и сумела сохранить ее в такое время, и вы-
растила.

- Надежда Петровна, Вы более тридцати 
лет проработали в детском саду. Почему стали 
воспитательницей?

- Из-за нужды, из-за голода. Когда я учи-
лась в 7 классе, у девочек была форма: у не-
которых штапельная, у других – шерстяная. 
У меня не было ничего. Бывало, мама сошьет 
платьице, я похожу, а  потом она покрасит 
его краской какой-нибудь. Говорила: «Хо-
чешь форму – иди работай». Тогда в детских 
садах была такая практика: московских де-
тей вывозили на лето в частные дома. Меня 
взяли в такой «летний» детский сад на ра-
боту. Зарплата была маленькая, но я мог-
ла питаться, да еще и на форму накопила. 
Правда, удалось купить только штапельную, 
на шерстяную все-таки не хватило. На сле-

дующий год заведующая попросила меня 
работать в ночную смену. Хотя мне не было 
18 лет, она мне доверяла. Очень помогала 
она мне и впоследствии: устроила в 10 класс 
в школу возле Мосфильма, чтобы я могла 
работать в Москве, затем посоветовала по-
ступить в педагогический 11 класс, который 
был тогда только что открыт. После 11 клас-
са я без экзаменов поступила в техникум 
сразу на третий курс. Дальше – работала в 
Москве, а потом вышла замуж и нам дали 
квартиру в санатории «Лесные дали». Я и в 
старом саду работала, и новый детский сад 
№52 оформляла. Вот так и сложилась жизнь. 
Все это время мама жила в Новошихово, мы 
к ней часто ездили, помогали. Она просила 
упокоить ее здесь, чтобы мне было поближе 
ходить, ухаживать за могилой. 

- Надежда Петровна, трудности маминой судь-
бы, сложное время Вашего детства - чему это все 
вас научило?

- Переживать все, перебарывать, не роп-
тать на судьбу, не жаловаться, уметь вы-
держать все и прийти к финалу с улыбкой. 
Мама с большой любовью относилась к лю-
дям. Я стараюсь быть такой, как она. 

Короткая статья в газете, конечно, не 
может дать полного представления обо 
всем, что выпало на долю этих двух жен-
щин - Параскевы Казенковой и ее дочери 
Надежды Медведевой. Страшный год на-
чала войны показал, что жизнь может про-
текать в постоянном соседстве со смертью, 
но даже в огне, под грохот снарядов и под 
свист пуль возможны любовь и надежда, 
которая спасает. 

Вот их перечень:
1. Политическая партия  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»;
2. Политическая партия «Либерально-демократи-

ческая партия России»;
3. Политическая партия «ПАТРИОТЫ РОССИИ»;
4. Политическая партия «Коммунистическая пар-

тия Российской Федерации»;
5. Политическая партия «Российская объединен-

ная демократическая партия «ЯБЛОКО»;
6. Всероссийская политическая партия  «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ»;
7. Всероссийская политическая партия «ПРАВОЕ 

ДЕЛО».
Несколько запутаннее обстоит дело с выбора-

ми депутатов Московской областной Думы, так как 
они происходят по иной схеме. Попробуем разо-
браться.  

В соответствии с Уставом Московской области в 
Думу избираются 50 депутатов сроком на пять лет. 
Эти 50 депутатов делятся на две группы.

25 депутатов Думы избираются по единому из-
бирательному округу, включающему всю террито-
рию Московской области, пропорционально числу 
голосов избирателей, поданных за единые списки 
кандидатов, выдвинутые избирательными объеди-
нениями (политическими партиями);

На основании решения Избирательной комис-
сии Московской области, в бюллетень для голосо-
вания на выборах депутатов Московской област-
ной Думы будут внесены следующие политические 
партии:
1. МОО (московское областное отделение)  

Всероссийской политической партии  
«ЕДИНАЯ РОССИЯ»;

2. МОО политической партии «Коммунистическая 
партия Российской Федерации»;

3. Региональное отделение политической партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»;

4. МОО политической  партии «Либерально-демо-
кратическая партия России»;

5. Региональное отделение в Московской области все-
российской политической партии «ПРАВОЕ ДЕЛО».

Еще 25 депутатов Мособлдумы избираются по 
одномандатным избирательным округам, которые 
образуются на территории Московской области 
на основе нормы представительства избирателей, 
определяемой как частное от деления числа из-
бирателей, зарегистрированных на территории 

Московской области, на число одномандатных из-
бирательных округов (25).

Территория сельского поселения Успенское от-
носится к 14-му одномандатному избирательному 
округу, по которому зарегистрированы следующие 
кандидаты:

1. Лазутина Лариса Евгеньевна;
2. Галдин Александр Петрович;
3. Аниканов Александр Филиппович;
4.  Самохин Сергей Иванович;
5. Крутиков Александр Викторович.
Таким образом, каждый гражданин, зареги-

стрированный на территории сельского поселения 
Успенское и пришедший в день голосования на свой 
избирательной участок, получит три бюллетеня:

- по выборам депутатов Государственной Думы 
Федерального Собрания РФ;

- по выборам депутатов Московской областной 
Думы по единому избирательному округу;

- по выборам депутатов Московской областной 
Думы по одномандатному округу.

Будьте внимательны! Каждый избиратель, по-
лучив избирательный бюллетень, имеет право по-
ставить в нем только один знак напротив фамилии 
зарегистрированного кандидата или политической 
партии (избирательного объединения). Избира-
тельный бюллетень, в котором любой знак (знаки) 
проставлен (проставлены) более, чем в одном ква-
драте, либо не проставлен ни в одном из них, счита-
ется недействительным.

Для сведения: В случае если Вы в день голо-
сования по уважительной причине будете отсут-
ствовать по месту своего жительства и не сможете 
прибыть в помещение для голосования на избира-
тельном участке, Вы можете в срок до 3 декабря 
2011 года получить в участковой избирательной 
комиссии по месту своего жительства открепитель-
ное удостоверение.

Досрочное голосование в соответствии с дей-
ствующим законодательством в настоящее время 
отменено.

Участковые избирательные комиссии  
и график их работы:

Участковая  избирательная комиссия № 1945
В состав избирательного участка входят: посе-

лок Горки-10, дома №№  2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 
13, 14, 15, 16, 17,  18, 20, 21, 27, 104, 201.

Местонахождение участковой избирательной 
комиссии и место голосования в помещении Дома 
культуры «Горки-10» - поселок Горки-10.

Участковая  избирательная комиссия № 1946
В состав избирательного участка входят,: поселок 

Горки-10 дома №№ 19, 22, 24,  25, 26, 29, 30, 31; дома 
Конной части; село Иславское; деревня Дунино (в том 
числе: КИЗ «Изумрудный лес», Коррозионная стан-
ция, пансионаты «Лесные дали», «Поляны» и обще-
жития ФГУП «Рублево-Звенигородский ЛОК»).

Местонахождение участковой избирательной 
комиссии и место голосования в помещении сред-
ней общеобразовательной школы «Горки-10» - по-
селок Горки-10. 

Участковая  избирательная комиссия  № 1947
В состав избирательного участка входят: по-

селки - Конезавода; дома отдыха «Успенское»; 
село Успенское; деревни: Борки (в том числе: АОЗТ 
«Барки», Успенские дачи, «Лига-авто-1»), Бузаево.

Местонахождение участковой избирательной 
комиссии и место голосования в Доме культуры 
«Успенское» - село Успенское.

Участковая  избирательная комиссия  № 1948
В состав избирательного участка входят: по-

селки - Сосны, Заречье (в том числе ДСК «РАПС»), 
Николина Гора (ДСК «РАНИС», в том числе СКЗ-4); 
село Уборы; деревни:  Дубцы, Маслово. 

Местонахождение участковой избирательной 
комиссии и место голосования в помещении Дома 
культуры «Сосны» - поселок Сосны.

График работы всех участковых избирательных 
комиссий по работе с избирателями: 

по будням с 17.00 до 19.00;
по субботам с 11.00 до 14.00

В день выборов – 4 декабря 2011 года - избира-
тельные участки откроют свои двери для избирате-
лей с 08.00 утра,  а закончится голосование в 20.00 
вечера.

Редакция газеты обращается ко всем жителям 
нашего поселения с просьбой проявить свою граж-
данскую позицию, выполнить общественный долг 
и прийти на выборы 4 декабря 2011 года. Именно от 
вас с нами, от нашего выбора зависит, в какой стра-
не мы с вами и наши дети будем жить дальше, по 
какому пути развития пойдет наша с вами Родина!!!

Приглашаем всех принять участие в выборах 
депутатов Государственной Думы и Московской 
областной Думы.

ВЫБОРЫ

на территории сельского поселения 
Успенское, 

- доплата к пенсии лицам, имеющим 
звание «Ветеран труда», проживаю-
щим на территории сельского поселе-
ния Успенское. 

Кроме того, в рамках этого подраз-
дела предусматривается выделение 
денежных средств на ремонт поме-
щения в цокольном этаже дома № 3 
поселка Горки-10, в котором впослед-
ствии будет размещена общественная 
организация инвалидов. 

Образование
На цели, связанные с развитием 

образования и образовательных уч-
реждений на территории сельского 
поселения Успенское, предусмотрено 
23 586 тыс. рублей. В программе пред-
ставлены все мероприятия, которые 
планируется провести в следующем 
году в данной сфере. Следующим об-
разовательным учреждениям будут 
перечислены денежные средства на 
различные мероприятия: 

- на текущий ремонт: СОШ Гор-
ки-10, Успенская СОШ, Центр раз-
вития ребенка – детский сад № 52, 
ДЮСШ «Горки-10»;

- на проведение ремонта кровли, 
проектирование «соляной пещеры», 
установку нового ограждения, замену 
окон: Детский сад № 25. 

Здравоохранение
Основным мероприятием будущего 

года здесь является окончание стро-
ительства новой амбулатории в селе 
Успенское, на которое предусмотрено 
43 000 тыс. рублей.

Вопросы культуры
В этой сфере предусмотрено в об-

щей сложности 31 245 тыс.рублей, от-
дельные суммы из который будут по-
трачены на следующие мероприятия: 

- ремонт здания ДК «Успенское», 
- проектирование нового ДК в по-

селке Горки-10, 
- капитальный ремонт ДК в селе 

Уборы, 
- мероприятия в сфере культуры, 
- мероприятия в области социальной 

защиты, 
- комплектование библиотечных 

фондов. 

Физическая культура 
В этой области предусмотрено 16 

399 тыс. рублей, в том числе:
- на строительство второй очереди 

мини-стадиона в поселке Горки-10 
(возведение административного зда-
ния с размещением в нем тренерской, 
раздевалок, душевых и т.д.);

- на проектирование реконструкции 
и благоустройства детского спортив-
ного комплекса в поселке Сосны (на 
месте старой хоккейной коробки);

- на проведение спортивных меро-
приятий. 

На Управление муниципальной соб-
ственностью предусмотрено 17 240 
тыс. рублей, в том числе:

- разработка градостроительных ре-
гламентов, 

- проведение инвентаризации объ-
ектов, находящихся в муниципальной 
собственности сельского поселения 
Успенское, 

- изготовление кадастровых планов, 

межевание земельных участков под 
многоэтажными домами, получение 
справок из кадастровой палаты, обслу-
живание программного обеспечения, 

- проведение топографической 
съемки поселка Сосны, 

- проведение экспертиз по опреде-
лению стоимости имущества. 

Развитие дорожно-транспортного 
комплекса. На это предусмотрена сум-
ма в размере 40 704 тыс. рублей. Эти 
средства будут направлены на ремонт 
и содержание дорог общего пользо-
вания и внутриквартальных дорог, в 
том числе планируется провести ас-
фальтирование и замену дорожного 
покрытия в селе Уборы, части улиц в 
селе Иславское, а также продолжить 
асфальтирование в селе Успенское и в 
поселке Горки-10.

Р.Ш.Бирюков обратил внимание 
присутствующих на то, что в настоя-
щее время решается вопрос, связан-
ный с передачей дорог в поселке Со-
сны из федеральной собственности 
в собственность сельского поселения 
Успенское. В случае принятия данных 
дорог в муниципальную собственность 
часть денежных средств будет направ-
лена на улучшение дорожного покры-
тия  и в поселке Сосны. 

Развитие ЖКХ  
и благоустройства
Эта тема всегда требует особенно 

пристального внимания. Итак, на раз-
витие ЖКХ и благоустройства пред-
усмотрено 217 159 тыс. рублей, в том 
числе:

1. На капитальный ремонт домов, а 
именно:

- ремонт кровли в домах 8, 20, 27, 
29, 31 поселка Горки-10; в домах 24, 
25, 26 поселка Конезавода,

- ремонт подъездов в домах 4, 12, 
15, 5«А», 16, 6, 5, 8 поселка Сосны; в 
домах 16, 17, 18, 20, 25, 29, 9, 8, 30, 
24, 21 поселка Горки-10,

- ремонт подъездов и фасадов в до-
мах 50, 51 поселка Конезавода; 7, 9, 
10, 11 поселка Сосны; 

- замена лифтов в домах 26, 27 по-
селка Горки-10; в доме 6 поселка Со-
сны.

2. На разработку проекта рекон-
струкции котельной в поселке Сосны. 

3. Организация благоустройства и 
озеленения территории поселения: 

- вывоз мусора, содержание и убор-
ка контейнерных площадок, 

- озеленение дворовых территорий  
в поселке Горки-10, селе Успенское, 
поселке Сосны.

4. Содержание детских площадок, 
стрижка газонов, уборка дворовых 
территорий, зеленой зоны, внутри по-
селковых дорожек, уборка снега, на-
леди, приобретение и обработка доро-
жек противогололедным реагентом. 

5. Благоустройство территории, 
прилегающей к памятнику в с. Успен-
ское. 

6. Благоустройство дворовых терри-
торий. 

7. Обустройство парковых зон. 
8. Проектные работы по разработке 

Концепции развития пос. Сосны. 
9. Организация уличного освеще-

ния, в том числе реализация меропри-
ятий, предусмотренных Программой 
энергосбережения, в рамках которой 
планируется запроектировать и про-
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вести работы по уличному освещению 
на ул. Учительская в селе Успенское, 
в поселке Сосны, в деревне Дунино, в 
части села Иславское.

10. На содержание и ремонт водо-
проводов, в том числе:

- проведение работ по проектирова-
нию водопровода и канализационных 
сетей в деревне Борки, 

- приобретение водозаборного узла 
в деревне Борки, 

- ремонт водопровода в селе Ислав-
ское и селе Успенское. 

В разделе «Развитие ЖКХ и благо-
устройства» также предусматривается 
содержание и дезинфекция шахтных 
колодцев и проектирование много-
уровневой муниципальной парковки в 
поселке Горки-10.

Обеспечение  
и поддержание  
правопорядка

В этом разделе предусмотрено 39 
552 тыс. рублей. Особое место здесь 
занимает реализация мероприятий, 
предусмотренных Программой авто-
матизированной системы управления 
муниципальным образованием, в рам-
ках которой планируется установить 
общедомовые приборы учета комму-
нальных услуг, а также видеонаблюде-
ние в общественных местах на терри-
тории сельского поселения Успенское. 

По окончании доклада поступило 
предложение одобрить представлен-
ную программу развития сельского 
поселения Успенское. При одобрении 
программы прозвучал ряд вопросов, 
наиболее интересными из которым по 
нашему мнению являются следующие. 

Трофимов Б.Д. спросил, нельзя ли 
предусмотреть доплаты из местного 
бюджета врачам и учителям, работаю-
щим на территории нашего поселения. 
На это Рустам Шамильевич ответил, 
что, к сожалению, доплата к заработ-
ной плате указанным лицам из бюдже-
та сельского поселения Успенское фи-
нансироваться не могут.

Также прозвучал вопрос о финан-
сировании ремонта бани в с. Успен-
ское. Р.Ш. Бирюков ответил, что в 
настоящее время принято решение 
Совета депутатов сельского поселения 
Успенское о принятии бани из соб-
ственности ОАО «МКЗ №1» в собствен-
ность сельского поселения. Сейчас 
происходит оформление документов 
и регистрация права собственности. 
Прежде чем перейти к ремонту бани, 
необходимо в первую очередь подгото-
вить соответствующую проектную до-
кументацию. На момент составления 
проекта бюджета сельского поселения 
Успенское на 2012 год, документы 
об оформлении бани в собственность 
сельского поселения Успенское еще 
не были подготовлены, в связи с чем 
предусмотреть средства на проекти-
рование в настоящий момент не пред-
ставляется возможным.

Такой была часть публичных слуша-
ний, посвященная социально-эконо-
мическому развитию. Гораздо короче 
оказалось обсуждение других сумм, не 
вошедших в мероприятия этой про-
граммы. Это 149 933 тыс. рублей, в 
том числе: 

– перечисления в район на основа-
нии заключенных соглашений,  

– перечисления в бюджет Москов-
ской области на основании действую-
щего законодательства, 

– ремонт здания амбулатории в по-
селке Сосны,

– резервный фонд.
Обсуждение бюджета и социаль-

но-экономического развития сельско-
го поселения Успенское завершилось 
живой дискуссией жителей с пред-
ставителями Администрации. Депутат 
Алексей Кульша, председатель Совета 
ветеранов села Иславское Алексей Его-
рович Юрин, житель села Иславское 
Борис Николаевич Барыкин и другие 
присутствующие интересовались раз-
личными аспектами жизни сельского 
поселения Успенское  в предстоящем 
году. После того, как все вопросы ока-
зались исчерпаны, проект бюджета и 
программа социально-экономического 
развития на 2012 год были одобрены. 

Выжить ради надежды

Надя Медведева с мамой и братом

Параскева Казенкова в кругу семьи



Прибытие чудотворного образа
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Доктор на полвекаСегодня нам хотелось бы расска-
зать вам о человеке, который за-
мечателен прежде всего преданно-
стью к делу, которым занимается, 
а также неисчерпаемой любовью к 
людям. Речь идет о Татьяне Алек-
сеевне Гладовой – враче-терапевте 
Успенской амбулатории. В 2011 
году она отмечает не только свой 
личный юбилей, но и 50-летие про-
фессиональной деятельности. 
Что самое удивительное, на наш 
взгляд, - все 50 лет Татьяна Алексе-
евна проработала на одном месте: 
в сельском поселении Успенское.

- Когда я только начинала работать, нам 
было сложно, потому что не было ни такого 
большого штата медицинских работников, 
как сейчас, ни техники. Говоря простыми сло-
вами, одному человеку приходилось пешком 
обходить большое количество пациентов. Од-
нако, нас всегда выручал Конный завод: когда 
нужно было выезжать на дальние расстояния, 
они давали нам машину. Время было тяжелое, 
это правда, но и сейчас трудностей хватает.

- Неужели же за все пятьдесят лет 
Вам не хотелось заняться какой-либо дру-
гой профессией?

- Нет. У меня не было такого желания. 
Мне всегда нравилась медицина, я люблю ме-
дицину. Не могу оценить свою работу, но не 
буду скрывать, за все годы у меня никогда не 
было никаких ЧП.  А что касается смены места 
работы… Наверное, я могла перейти в другие 
больницы, но мне почему-то всегда жалко 
расставаться с людьми, которые здесь живут, 
и у которых должен быть доктор. 

- Расскажите, почему Вы стали врачом?
- По своему желанию. В восьмом классе я 

заявила, что буду врачом, и, когда закончила 
10 классов в 1949 году, подала документы в 
Киевский медицинский институт, который в 
1955 году закончила с отличием. Я сама под-
писала направление в Казахстан и там отра-
ботала 6 лет. Потом  переехала сюда, в Под-
московье. Это был 1961 год. С тех пор я здесь. 

- Какой тогда была амбулатория?
- У нас были фельдшер, медсестра и сани-

тарка. Затем постепенно стали появляться и 
стоматолог, и детский врач. Я работала и руко-
водителем, и терапевтом. Когда амбулатория 
в селе Успенское была отдельным учреждени-
ем, у нас было все необходимое: лаборатория, 
стоматолог, педиатр, терапевт, главный врач, 
и аптека у нас была, и процедурный кабинет, 
и гинекология, и физиокабинет. Сейчас, после 
объединения нас с амбулаторией Горки-10, 
мы имеем довольно сложную ситуацию. Но  
сейчас у нас в Успенском строится новая ам-
булатория, и обещают ее сдать ко дню меди-
цинского работника – это третье воскресенье 

июня. Мы надеемся, что все станет лучше. 
- А когда новая лаборатория только 

проектировалась, с вами советовались?
- Это шло через управление здравоохра-

нения, и там, как я понимаю, сделают как счи-
тают нужным и как должно быть по всем нор-
мативам. Но я должна сказать, что наш глава 
– Александр Валерьевич Смирнов – это чело-
век, который прислушивается к людям. Когда 
думали, на каком месте строить новую амбу-
латорию, была идея сделать это прямо возле 
шоссе. Но мы настаивали на том, чтобы новая 
амбулатория появилась на месте старой. Там 
очень красиво и уютно. 

Татьяна Алексеевна Гладова смогла уде-
лить нам всего несколько минут. Дело в том, 
что мы застали ее прямо на рабочем месте во 
время приема пациентов в поселке Горки-10, 
где она по выходным дежурит с медсестрой 
Людмилой Михайловной Бондаревой, с кото-
рой они проработали вместе уже 30 лет. На-
верняка, если бы беседа продлилась дольше, 
мы узнали бы о том, сколько тысяч людей про-
шло через добрые и заботливые руки доктора 
Гладовой, сколько здоровья она им принесла, 
скольких выручила, скольким помогла просто 
добрым словом и улыбкой. А также, нам, воз-
можно, приоткрылась бы тайна того, насколь-
ко сильным должно быть призвание к своему 
делу, если человек занимается им на протяже-
нии всей жизни, ни о чем не жалеет и не жалу-
ется на судьбу.

ТАТьяНА АлеКСееВНА!

Мы поздравляем Вас  
с юбилеем профессиональной 
деятельности и желаем Вам 

здоровья на долгие годы,  
успехов в нелегком труде,  

а также благодарных  
и здоровых пациентов!

 Татьяна Алексеевна Гладова

По благословению Митрополита Кру-
тицкого и Коломенского Ювеналия с 10 по 
27 декабря в храме преподобного Серафима 
Саровского в поселке Горки-10 будет нахо-
диться чудотворная икона Божией Матери 
«Неупиваемая Чаша» из Серпуховского Вла-
дычнего женского монастыря.

Помолиться и приложиться к чудотвор-
ному образу вы сможете в Серафимовском 
храме с 9.00 до 21.00.

Ежедневно в 18.00 перед иконой бу-
дут совершаться молебны с акафистом 
и водосвятием.

Торжественная встреча иконы со-
стоится 10 декабря в 10.30.

Проводы иконы 27 декабря в 19.00.

ДЛЯ СПРАВКИ:

Икона Божией Матери «Неупиваемая 
Чаша» явилась в Введенском Владычнем 
монастыре города Серпухова в 1878 году 
и почитается чудотворной.

Иконографический тип иконы относит-
ся к иконам «Знамения Божией Матери». 
На иконе такого типа Богородица изо-
бражается с воздетыми вверх руками, в 
центре иконы на переднем плане – Бого-
младенец Христос. 

Особенность иконы «Неупиваемая 
Чаша» в том, что Богомладенец написан 
стоящим в чаше и благословляющим обе-
ими руками. Первоначальный явленный 
образ был утерян в начале XX века. Воз-
рождение празднования иконы произо-
шло в 1990-е годы. 

12 ноября 2011 года в Павловском 
Посаде состоялось Открытое Первен-
ство Московской области по каратэ. 
Организатором соревнований высту-
пила Московская областная Федера-
ция каратэ. В соревнованиях приняли 
участие около 300 юных спортсме-
нов, представляющих 20 спортивных 
организаций из Москвы, Подмосковья и 
других регионов России.

Одинцовский район на Открытом Первенстве 
представляла команда Детско-юношеской спортив-
ной школы «Горки-10» под руководством директора 
школы и тренера Игоря Александровича Лизунко-
ва. 1 место в программе «ката» занял воспитанник 
ДЮСШ Валентин Жук (категория 12-13 лет), 3 место 
в программе «кумитэ» завоевал Сергей Паушок (ка-
тегория 12-13 лет, вес до 45 кг). Призы и награды 
победителям вручал Президент Московской об-
ластной Федерации каратэ Андрей Николаевич 
Алексеев.

Эти соревнования являлись отборочными для 
формирования сборной команды Московской об-
ласти для участия в Первенстве России по каратэ в 
декабре 2011 г. в  Санкт-Петербурге, после которо-
го, в свою очередь, будет формироваться сборная 
команда России для участия в Чемпионате Европы 
по каратэ.

СПОРТИВНЫЕ 
УСПЕХИ

СОБЫТИЕ

Существующие ныне два почитае-
мых чудотворными списка находятся в 
Серпухове в Высоцком и Владычнем мо-
настырях. Икона, которая приносится в 
Серафимовский храм пос. Горки-10 из 
Владычнего монастыря, за прошедшие 2 
десятилетия объехала всю Россию. 

Тысячи людей получили исцеление 
пред сим святым образом от недугов 
пьянства, наркомании и прочих болезней, 
о чем свидетельствует летопись обители 
и многочисленные документально зафик-
сированные чудеса.

Горяев Владимир Владимирович – 
председатель Совета депутатов  
сельского поселения Успенское
Гладова Татьяна Алексеевна –  
врач-терапевт амбулатории  
в селе Успенское
Панов Михаил Михайлович – генераль-
ный директор ЗАО «Соцпромстрой»
лосева Ирина евгеньевна – учитель 
начальных классов  СОШ «Горки-10»
ерофеева Ольга Павловна - учитель 
математики СОШ «Горки-10».  
У Ольги Павловны юбилей - 55 лет!
Сударева Ольга Георгиевна –  учитель 
начальных классов Успенской СОШ
Пономаренко Алла Михайловна –  
учитель русского языка и литературы 
Успенской СОШ
Кондрашова лариса Михайловна – 
учитель начальных классов Успенской 
СОШ. В октябре Лариса Михайловна 
отметила юбилей - 70 лет!
Аникеева Ирина Николаевна –  
старшая по дому №2 пос. Горки-10
Корнева лилия Павловна –  
председатель  Совета ветеранов  
села Уборы и деревни Дубцы
Мишустина любовь Васильевна –  
жительница дома № 19 пос. Горки-10. У 
Любови Васильевны юбилей - 75 лет!!!
Медеведева Надежда Петровна –  
жительница поселка Горки-10  
отмечает юбилей – 70 лет!!!

В ноября дни рождения отмечают:

Победитель первенства Валентин Жук
с тренером Игорем Лизунковым и рефери 

всероссийской категории В.П. Богдановым 

ПОзДРАВляеМ юбИляРОВ -  
ВеТеРАНОВ ВелИКОй  

ОТеЧеСТВеННОй ВОйНы!
Шишонкова Анна Ивановна – 90 лет!
Ропотан Тамара яковлевна – 85 лет!

Фролова екатерина Федоровна – 85 лет!
Кириллин Виктор Семенович – 80 лет!

Митрушина Татьяна егоровна – 80 лет!
Сахарова Мария Семеновна – 80 лет!

Скачкова Мария Ивановна – 80 лет!
Шостаковская Александра егоровна –  

80 лет!

Коллектив котельной ОАО «ЖКХ Гор-
ки-10» в селе Успенское от всей души 
поздравляет Серову зою борисовну  

с 40-летним юбилеем работы  
в котельной!

Мы от всей души желаем всем здоро-
вья, счастья и – в преддверии 70-летия 

битвы под Москвой – мирного неба  
над головой! Пусть все ваши близкие  

будут с вами!
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